

魅力ある幼稚園づくり

合言葉は「ほめて、認めて、育ちの芽を伸ばす」

みんなの『みんなの幼稚園』

異年齢児交流

近年、少子高齢化や生活スタイルの変化などの影響からか、友達とかかわる中で不安を感じる子や思いもよらぬトラブルが発生するケースが増えてきています。

本園では3歳から集団生活を経験しながら、職員はもちろん、パパ・ママ先生やバス運転手・添乗員のシルバーさん、中・高校生、外部指導者など、たくさんの人とのかかわりを大切にした保育を行っています。また、本年度は屋外で体を動かして遊びながら、年齢の異なる友達とかかわる楽しさを感じさせることをねらいとし、年少・年中・年長児を4つに分けて縦割り班活動を実践しているところです。

活動の中で、「いちごグループはこっちだよ！」「お兄ちゃん、頑張って！」などという異年齢を意識した言葉がたくさん聞かれ、集団活動の質が高まってきています。



玉入れ



色水リレー

問合せ 皆野幼稚園 ☎62-1333

GLOBAL EFFORTS Report

～オリジナル英語ハカを披露～



11月23日(土)皆野小学校体育館において、「えいご de スポーツフェスティバル」を開催しました。

外国人の先生とのクイズ対決やハカ(ラグビー・ニュージーランドチームが試合前に行う舞踊)に挑戦しました。

外国の文化に触れ、グローバルな運動会を体験することで、子どもたちが自然と英語でコミュニケーションをとることができました。

小学校で習った英語をたくさん使う機会となりました。